

Presseeinladung der Stadtwerke Energie Jena-Pößneck GmbH

Adern von Jena: Neuer Rastplatz BogenBank wird eingeweiht

Ein neuer Pausenplatz für alle: Ab kommender Woche lädt das neue Fernwärme-Projekt der „Adern von Jena“ in Jena-Göschwitz zur Rast ein. Die sogenannte BogenBank liegt dabei direkt am neuen Radweg 21, der seit Ende 2020 an der Grenzstraße beginnt und nach Süden durch das gleichnamige Gewerbegebiet in Richtung Bahnhof Jena-Göschwitz führt.

Ungefähr in der Mitte des circa 600 Meter langen Weges – zwischen oberirdischer Fernwärmeleitung und einem kleinen Wäldchen – bauten Ausbilder und Auszubildende der ÜAG nach dem Entwurf des Fachdienst Stadtentwicklung Jena eine lange, schlangenförmige Bank aus Holz, die zum Sitzen, Liegen und Picknicken einlädt. Wir laden Sie, liebe Medienvertreter, herzlich ein, bei der feierlichen Eröffnung durch die Stadt Jena und die Stadtwerke Energie dabei zu sein:

Dienstag, 5. April 2022

11:30 Uhr,

BogenBank am Radweg Nähe Jena21 (siehe Bild im Anhang)

Auf Ihr Kommen freuen sich:

Claudia Budich, Geschäftsführerin Stadtwerke Energie,

Christian Gerlitz, Bürgermeister und Dezernent für Stadtentwicklung der Stadt Jena,

Dana Kurz, Projektleiterin Adern von Jena.

